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一 会津・南会津地域の鉄道路線について

只見線、 会津鉄道及び野岩鉄道をどのように維持していく

のか、 知事の考えを尋ねたい。

二 南会津地域の交通空白地の解消について

県は、 南会津地域における交通空白地の解消にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

ニ 尾瀬国立公園について

1 県は、 尾瀬国立公園における木道の整備にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。

2 県は、 尾瀬国立公園の魅力発信にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

四 ツキノワグマの被害防止対策について

1 県は、 ツキノワグマの被害防止対策にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

2 県は、 狩猟者の支援にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

五 県管理道路の冬期間の安全確保について

県は、 県管理道路における消雪パイプ等の消融雪施設の維

持管理にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

(6月2 6日)

j度 部

答 弁 者

知 事

生活環境部長

11 

11 

土 木 部 長

英

担

2-1 

明

当 課

生活交 通課 ・

11 

自然保護課

" 

道 路管 理課



2- 2 

要 ヒ目=. 答 弁 者 担 当 課

六 新規就農者の確保について 農林水産部長 農業担い手課

県は、 新規就農者の確保にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

七 防災士について 危機管理部長 災害対策課

防災士が活躍できる機会の提供について、 県 の考えを尋ね

たいo

八 林業従事 者の確保について 農林水産部長 森林計画課

県は、 林業従事 者の確保にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。
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